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Окончание. 
Начало на стр. 1

Для малышей выделили поме-
щение на первом этаже. Там по-
меняли окна, покрасили стены, 
подвели воду. Скоро поставят 
мебель, сделают зонирование. 
Обещают, что будет красиво и 
удобно. 

Рядом оказались кабинеты техно-
логии для девочек и мальчиков. Они 
преобразованы несколько раньше. Ака-
демический лицей регулярно участвует 
в конкурсах, выигрывает гранты. На 
них и модернизируют многие классы. 
Благодаря этому мальчишки не строга-
ют по старинке табуретки на коленке. 
У них стоят 3d-принтеры, лазерный 
станок, специальная мебель и ноутбук. 
Лицеисты разрабатывают макеты, про-
граммируют и затем запускают процесс 
изготовления деталей. С прошлого 
учебного года в кабинете остались 
круглая шахматная доска и деревянная 
формочка для выпечки пряников. 

– Для девочек сделали, – пояснила 
Ольга Евгеньевна. – Их кабинет рядом, 
оборудован современными швейными 
машинками, профессиональным ма-
некеном для уроков кройки и шитья. 
Поставили светодиодные лампы вме-
сто обычных – это экономия энергии 
и комфорт. Наша особая гордость – со-
временная кухня. 

А ещё в кабинете труда оказались 
игрушки, сшитые девчонками, огромная 

бабочка и парусник, плывущий куда-то 
на небольшом листке. Дальше по кори-
дору расположился небольшой спортив-
ный зал. Тоже новый, со специальным 
покрытием, на котором невозможно 
поскользнуться. Огромное зеркало на 
стене, разноцветные маты. Когда лицей 
ещё был школой № 19, в этом классе 
учили изобразительному искусству.

– Специально для начальной школы 
сделали отдельный зал, – рассказала 
заместитель директора. – Первый 
класс здесь уже занимался, им очень 
понравилось. 

В школе замечательный бассейн, в 
котором пять лет назад сделали капи-
тальный ремонт, неожиданно богатые 
лаборатории для юных химиков и био-
логов. Там можно не только проводить 
опыты, но ещё и на специальном лап-
топе проверить работу сердца и лёгких. 
В медкабинете есть всё необходимое и 
даже специальные мягкие носилки – на-
дувные, а в столовую вот-вот привезут 
оборудование для приготовления блюд 
на пару – всё ради здоровья школьни-
ков. 

– Регулярно проводим ремонтные 
работы, – говорит Ольга Черненко. – 
Поддерживаем учреждение в достойном 
виде. В прошлом году заасфальтировали 
территорию перед главным входом, 
сейчас вот решили сделать более кра-
сивым крыльцо. Нас поддерживают 
шефы – ООО «ОСК», цех Стальсервис  
№ 2. Они выделяют средства и людей. 
Помогли поменять систему канализа-

ции, привести в порядок сантехническое 
оборудование, расчистили территорию 
вокруг школы, занимались озеленени-
ем. Очень им благодарны. Два года на-
зад шефы отремонтировали рекреацию 
на первом этаже – положили кафель 
на полу, поставили новые окна. В про-
шлом году заменили окна в кабинетах 
технологии. А сейчас делают входную 
группу. На крыльце появится плитка, 
также будет оборудован пандус. 

Рабочие пообещали,  
что справятся к концу этой недели

Забор вокруг образовательного 
учреждения тоже восстановят. Деньги 
на его замену вокруг лицея и школы  
№ 28 выделила администрация города. 
Он будет металлическим, с нарисован-
ным глобусом и открытой книжкой. А 
напротив дома по Ленина, 122/2, сде-
лают парковку на тридцать мест. Эти 
работы должны завершить к сентябрю. 
Впрочем, исполняющая обязанности 
начальника управления образования 
Ольга Бирюк отметила, что некото-
рые участки будут доделывать ещё и 
осенью. 

Ольга Ивановна также рассказала, 
что в этом году в приоритете замена 
окон, из бюджета города выделены 
дополнительные средства. В школах 
ремонтируют кровли, асфальтовое по-
крытие, приобретено технологическое 
оборудование, преобразованы системы 
контроля и управления доступом. 

  Татьяна Бородина

Нацпроекты

Новой школе – быть!
В микрорайоне №145 продолжается строитель-
ство школы по новому проекту, сдать её плани-
руют в 2020 году.

Работы на стройплощадке начались в сентябре про-
шлого года. Здание строится по типовому для Челя-
бинской области проекту, а в Магнитогорске оно будет 
пока единственным в своём роде. Проект повторного 
применения разработан по программе «Капитальное 
строительство».

На участке девять тысяч квадратных метров подрядчик 
трест «Магнитострой» возводит трёхэтажное здание, где 
будут учиться дети с 1 по 11 класс. Помещения начальной 
школы выделены в отдельный блок и имеют собственный 
выход. Всего в этом блоке 16 кабинетов, каждый из ко-
торых закреплён за определённым классом. Для группы 
продлённого дня организуют спальные и игровые ком-
наты. Внутреннее пространство школы функционально 
разделено на основные планировочные модули: учебные 
помещения, естественно-научные кабинеты, спортив-
ные залы (для старшей и младшей школы), арт-модуль, 
библиотека-медиатека, рекреационный центр для отдыха 
школьников.

Работы финансируют в рамках государственной про-
граммы «Содействие созданию в Челябинской области 
новых мест в общеобразовательных организациях». 
Кроме того, функционирует национальный проект «Об-
разование» на средства государственной программы 
«Поддержка и развитие дошкольного образования в 
Челябинской области».

При поддержке главы региона Алексея Текслера в 2021 
году планируют ввести в строй два детских сада на 230 и 
290 мест, что существенно сократит очередь в дошколь-
ные учреждения.

Экономика

В раздельном сборе мусора  
нашли недостатки
Нынешняя система тарифов на вывоз мусора не 
стимулирует операторов к извлечению вторич-
ного сырья, а наоборот, делает более выгодным 
его захоронение в земле, пишут «Ведомости» 
со ссылкой на исследование юрфирмы Lecap и 
опрошенных участников рынка.

Как пояснили в компании, сейчас оператор фактически 
зарабатывает только на тарифе на вывоз мусора, а у него 
небольшая доходность. По нынешним правилам ему не 
достаётся прибыль от продажи вторсырья, поскольку 
доходы от этого вычитаются из валовой выручки.

При этом из тарифа вычитается даже не фактически по-
лученный доход от продажи вторсырья, а прогнозируемая 
сумма. Например, регулятор оценивает стоимость вывоза 
и захоронения кубометра мусора в 450 рублей, а потен-
циально реализуемое вторсырьё – в 50 рублей, тогда он 
сразу понижает тариф до 400 рублей.

Если компания решает не отправлять вторсырьё на 
переработку, что было бы хорошо для экологии, а захо-
ронить его с остальными отходами, она может попросить 
регулятора повысить тариф. Это делает захоронение 
более выгодным.

Эксперты отмечают, что методику расчёта прогнозного 
вычета нужно сделать более прозрачной. Кроме того, 
операторам нужно разрешить не вычитать доходы от про-
дажи вторичных ресурсов из выручки, поскольку только 
извлечение и продажа вторсырья без получения прибыли 
не даёт мотивации сортировать мусор.

Горячая пора

Магнитогорский металлургический комбинат  
направил деньги на ремонт в школах города

Шефская поддержка

Дм
ит

ри
й 

Ру
хм

ал
ёв

Лесам помогут техникой
Для сохранения южноуральских лесов закупят 
53 единицы спецтехники по национальному 
проекту «Экология».

На 104 миллиона рублей, выделенных из федерального 
и регионального бюджетов, будут приобретены новые 
тракторы, пожарные автоцистерны, грузовые и бортовые 
автомобили и другие машины. Об этом сегодня на за-
седании правительства региона под председательством 
Алексея Текслера сообщил исполняющий обязанности 
начальника главного управления лесами Сергей Лавров.

Как подчеркнул глава региона Алексей Текслер, самая 
важная задача – улучшить экологическую ситуацию в 
Челябинской области, и средства, выделяемые по госпро-
граммам, в том числе в рамках национального проекта, 
помогут в этом. На сегодня уже заключены госконтракты 
на общую сумму 76,8 млн. рублей, по которым будет по-
ставлено 42 единицы техники.

Кроме того, в рамках регионального проекта «Сохра-
нение лесов» нацпроекта «Экология» проведена посадка 
лесных культур на площади 1982,9 га, что превысило 100 
процентов от плана. 

Качество жизни


